

17 mayo

f /CDHCMX
t @CDHCMX



la Bifobia y la Transfobia y la

Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia

DÍA NACIONAL CONTRA HOMOFOBIA, LESBOFOBIA, TRANSFOBIA Y BIFOBIA

La homosexualidad y transexualidad ya no forman parte del catálogo de trastornos mentales de la OMS.



Desde 2015 la Ciudad de México, se declaró ciudad amigable LGBTTTI:

- Es delito discriminar y aplicar terapias para corregir la orientación sexual, identidad o expresión de género.
- Existe la Ley para el reconocimiento y la atención de las personas LGBTTTI.



Sin embargo:

- **81.8%** opinan que existe **discriminación** hacia esta población.



Durante la pandemia:

- **47.26%** vivió violencia en su núcleo familiar
- **36.46%** a través de las redes sociales
- **16 - 19%** en los espacios públicos



La CDHCM recuerda en esta fecha que es necesario que instituciones y sociedad sigan avanzando en la construcción de una ciudad:
¡Libre de violencias para las personas LGBTTTIQA+!